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Extract: Financing for development is considered as the most
important problem for Algeria, especially in shade of the financial
shock 2014. This research comes in the context of the search for a good
and easy funding alternatives, In view of the position it occupies in the
Bank, Algeria can benefit from private sector growth promotion funds
as well as partnerships with the private sector in financing
infrastructure, using technical support and To enter into the country
partnership strategy within the framework of a comprehensive
development plan..
Keywords: Financial Shock; Islamic Development Bank, Country
Partnership
Extrait: Le probleme de financement du développement souffert
le plus important en Algérie, en particulier a la lumiere du choc
financier 2014, vient cette recherche dans le cadre de la recherche des
alternatives de financement bon et abordable, ou nous avons constaté
que la Banque islamique Groupe a contribué un financement efficace
pour le développement dans les pays membres, et de ce point de vue,
I'Algérie, en raison de la position occupée par le Banque, qui, ils
peuvent bénéficier des fonds pour renforcer la croissance du secteur
privé, ainsi que sur le partenariat avec le secteur privé dans le
financement des infrastructures, et l'utilisation d'un support technique
et une Entrer dans la stratégie de partenariat pays dans le cadre d'un plan
de développement global.
Mots-clés: Choc financier, Banque islamique de développement,
Partenariat pays
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